
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ASSOCIATIONS 
Un résumé de 

quelques activités 
et des informations 

utiles. 

10 projets, lieux , 
actions à Linxe 
Qu’apportent-ils en plus ? 
Les effets. 

Les conseillers de Linxe 

  Expliquer les finances 



 

 

 

 

L’édito du maire et le message de Côte Landes Nature  

Faire connaissance avec les conseillers municipaux... 

Comprendre les stratégies et les choix financiers…… 

10 projets, actions et lieux……………………………… 

Bilans associatifs………………………………………… 

Un semestre à Linxe et message groupe d’opposition…… 

Faire connaissance avec un service communal………  

Le rendez-vous à ne pas manquer…………………….  

     

 

 

 

 

 

 

Il était joli le château d’eau 

avec ce patchwork de 

couleurs ! 

Sujet : préoccupation au sujet de la couleur 

suite aux travaux réalisés par le SYDEC en 

mai et juin 2020. 

 
 

 

La refonte du nouveau club de rugby qui perd 

ses couleurs « jaune-noir-blanc » et qui va 

repartir sur de nouvelles bases avec Léon. On 

va s’habituer aux nouvelles couleurs et on va 

supporter cette belle équipe !   Juillet 2020 
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 J’étais loin de penser en me lançant dans l’aventure d’une campagne municipale que j’allais 
être confronté, dès ma prise de fonction, à une crise sanitaire et économique d’une telle 
ampleur. Heureusement, j’ai la chance d’être entouré d’une équipe d’élus qui apportent une 
expérience, une maîtrise, une disponibilité et un professionnalisme indispensable à la bonne 
gestion de la commune. Nous sommes pleinement investis et faisons le maximum pour garantir 
la sécurité et le bien-être de tous, tout en ne cédant pas à la morosité ambiante.  Je tenais très 
sincèrement à ce que mon premier édito en tant que maire, soit fait de remerciements. 

Merci aux agents de la commune qui auraient pu rester chez eux confinés, et malgré le stress lié à la pandémie à ce 
moment-là, n’ont pas hésité à aider les autres : 
=> à travers des appels téléphoniques afin de lutter contre l’isolement,  
=> dans l’aide aux courses ou portage de médicaments,  
=> dans la réalisation de repas pour les enfants de notre village, 
=> dans le cadre de la mise en place du marché en période de confinement, 
=> dans toutes les autres missions qui ont permis à la collectivité de continuer à fonctionner. 
Merci aux bénévoles qui ont œuvré pour la fabrication de masques et ce dans une bonne humeur communicative, 
merci également aux divers donateurs. 
Merci également aux enseignants qui ont continué à maintenir l’instruction de nos enfants, et ce dans des 
conditions assez compliquées 
Merci au linxoises et linxois qui ont été exemplaires lors du confinement, ce qui nous a permis de remettre très tôt 
le marché en place, et surtout merci à tous ceux qui ont œuvré dans l’ombre, avec des actes solidaires et en toute 

discrétion. 
La situation compliquée ne doit en aucun cas nous faire oublier nos engagements de campagne, ceux-ci seront 
tenus dans la mesure du possible, et leur mise en œuvre a déjà commencé avec la mise en place de CMC 
(Commission Municipale et Citoyenne). Notre volonté de travailler avec vous est, et restera, un axe fort du 
développement de notre village. Soyons solidaires, respectons les gestes barrières et protégeons-nous 
collectivement et soyons aussi résolument tournés vers l’avenir avec un optimisme qui nous fera sortir plus forts et 
grandis de cette expérience qui restera inscrite très certainement dans les livres d’histoire. 
Thierry GALLEA, Vice-Président de Côte Landes Nature, Maire de Linxe 
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Message de la communauté des communes 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Thierry Galléa                         Maire de Linxe 
Anime la commission Travaux Patrimoine 
Vice-président de la communauté des communes. 
Président de l’Office de tourisme CLN.  
Membre CA du pays Côte d’argent Côte Landes Nature.  

Stéphane Séré                       2ème adjoint 
Anime la commission Finances.   Délégué ADACL 
Membre de la commission Animation 
Délégué ALPI40   Membre du comité d’appel d’offres 
 

Delphine Cholé                     3ème adjointe 
 
Anime la commission Périscolaire Solidarité et CCAS 
Membre de la commission Animation 
 
Jean-François Laplace            4ème adjoint 
Anime la commission Communication Culture Tourisme et 
Economie 
Membre des commissions Finances et Périscolaire 
 

Véronique Mora                   Conseillère communautaire 
 
Membre des commissions Finances et Travaux 
 

Cédric Chaton 
 
Membre des commissions Communication, Travaux et 
Finances 
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Dominique Robert                 1ère adjointe 
Anime la commission Animations Vie associative  
Vie des quartiers Fêtes Restauration scolaire 
Membre du comité d’appel d’offres 
 

Faire connaissance  

avec vos conseillers municipaux 

leurs domaines… 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Carine Dupuy 
Membre des commissions Périscolaire, Travaux  et CCAS  
Déléguée Comité National d’Action Sociale 
 

Pierre Sanchez         
 
Membre des commissions Animation et Travaux 
Délégué SYDEC 
 

Isabelle Darricau 
 
Membre des commissions Communication et Travaux 
 

Jean-Luc Lahouze 
 
Membre des commissions Communication et Travaux 
Délégué SYDEC 
 
Marine Fourgs 
 
Membre des commissions Périscolaire, Communication  
et CCAS 
 

Julien Desbieys 
 
Membre des commissions Animation, Périscolaire et CCAS 
 

Marie Duran 
 
Membre des commissions Finances, Animation,  
Périscolaire et CCAS 
 
Marc Vernier                           Conseiller communautaire 
Membre des commissions Finances, Communication,  
Travaux et CCAS. Membre du comité d’appel d’offres 
Correspondant à la défense    Délégué SYDEC 
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La commission finances a été mise à contribution très rapidement dès le mois de juin 2020 pour préparer le budget et le 
mettre en délibération pour le 29 juillet 2020. Difficile de se mettre dans l’ambiance des manipulations comptables 
publiques, des lignes budgétaires, et de voir à long terme, en seulement un mois et demi. Il faut, comme la plupart des 
équipes municipales, faire front et faire des choix sur les lignes budgétaires et rechercher des recettes conséquentes pour 
le village afin de pérenniser des services publics. Il a fallu donc rendre rapidement un budget primitif en respectant 4 
contraintes : 
1) Nous laisser le temps de travailler sur les gros projets d’investissement comme la traversée du village avec 

prudence, compréhension et vigilance. 
2) Tenir les engagements déjà pris au cours du premier semestre avec des dépenses déjà engagées et quelques choix 

effectués bien avancés. 
3) Présenter un premier budget dans le temps imparti en comprenant le fonctionnement pour obtenir l’équilibre mais 

en prenant le temps de comprendre les démarches comptables spécifiques. 
4) Tenir compte de la période de confinement et toutes les répercussions de celle-ci, ainsi que de coller aux 

événements et à l’actualité. 
 
Un plan simple a été mis en place suite à un audit interne : Plan Sécurité-Entretien-Organisation-Formation qui semblait 
judicieux pour poser certaines bases de travail. C’est avec ce plan que le budget a été construit de façon prudente dans la 
perspective d’un budget 2021 plus conséquent avec une vue sur des choix de dépenses pour notre village : 

                

L’ensemble du budget 2020 sur le fonctionnement ressemble à celui de 2019 avec des variations qui tiennent compte des 
choix ci-dessus : augmentation des charges de personnel non titulaire, diminution sur celui du personnel titulaire avec un 
agent en moins, embellissement, des achats de petits matériels et quelques adaptations numériques. Un projet qui porte 
sur la sécurité avec la vérification d’installations électriques, ou la mise aux normes des portails d’entrée de l’école par 
exemple. Peu de changements sur les autres dépenses de fonctionnement pour maintenir une certaine efficacité et de la 
régularité. Sur les recettes, il faut compter avec les diverses dotations. 
La proposition du maire sur le fonctionnement s’est finalement établie à l’équilibre avec 2 143 254,97 €. 

 
 
 

 

 

 

Finances : équilibre et rapidité 
Comprendre les décisions stratégiques linxoises 
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 Coup d’œil sur les choix programmés de fonctionnement : 

                    

 

 

 

 

   

 

        
Remarque : les charges de frais de personnel représentaient 41,2 % environ du total des dépenses en 2019, elles sont 
passées à 35,8 % du total des dépenses de la section de fonctionnement en 2020. Vous avez peut-être remarqué 
aussi l’augmentation des recettes sur la ligne des impôts essentiellement due à l’augmentation du nombre 
d’habitations sur Linxe. 

Coup d’œil sur les choix programmés d’investissements sur quelques détails : 
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Stratégie numérique : des outils de travail pour la 
municipalité qui restera la propriété de la 
municipalité, poursuite de l’équipement de l’école 
et de l’équipement de la bibliothèque. 

Stratégie sécurisation et embellissement : des 
rénovations pour l’entrée à l’école avec les 
différents portails. Choix achat d’un véhicule de 
25 000 km en fin de contrat de location. Fleurs 
vivaces 

Stratégie équipement : du mobilier en fin de vie, à 
adapter ou à acquérir. 

Stratégie équipement : de l’électroménager à 
changer et en conformité pour les collectivités. 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Action renouvelée Animation 31 juillet 2020 

        Suite à la période COVID-19, l’ancienne municipalité et la nouvelle ont dû annuler un certain nombre de 
manifestations qui engendraient des regroupements importants de personnes comme le feu d’artifice. Nous ne 
pouvions pas passer à côté de toutes les manifestations et nous avons attendu le dernier moment pour mettre en 
place le marché des producteurs à Linxe en collaboration étroite avec la chambre d’agriculture. Cette animation était 
attendue après une longue période de confinement et beaucoup de manifestations annulées partout en France. Les 
linxois avaient besoin de se retrouver, de se parler et de partager un grand moment festif. Même si l’événement a 
été délocalisé au stade Philippe Boulard, il n’a pas perdu de son charme et de son attrait. 
 
 
 
 
 
 

 
Origine : chambre d’agriculture 
Evolution possible : retour possible au parc Dufau l’année prochaine si les conditions sont favorables ou le 
maintien au stade ? deux dates en été ? 
 

Nouvelle action réalisée Communication juin 2020 

Mise en place d’un échange informatif à partir de deux 
plates-formes Facebook et Instagram pour être plus proche de 
l’actualité, être présent dans l’échange et informer rapidement 
par le partage de commentaires publics. Suite à cela la 
commission Communication a travaillé sur l’élaboration du 
magazine municipal avec une stratégie informative sur la vie 
linxoise et le fonctionnement de la municipalité ou de 
l’intercommunalité. Ce bulletin avait disparu depuis quelques 
années. Il se devait d’être un magazine à conserver pour 
comprendre et connaître. Les informations pérennes sur le site 
de la mairie sont désormais couplées aux informations rapides 
sur les réseaux sociaux. 

 
 
Cette nouvelle communication 

est un facteur de transparence sur les 
actions de la municipalité, sur le travail 
réalisé, les rencontres mais aussi sur la 
fédération de tous les Linxois autour 
d’événements. 

Origine : suite de la campagne électorale et recherche d’interactivité. 
Evolution possible : développer la diffusion d’un agenda et des actualités au maximum de citoyens. 
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10 projets, actions ou lieux pour 
Linxe 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Actions réalisées Ecole 2020 

          
          Le déconfinement progressif a conduit l’ancienne municipalité en 
coopération avec la nouvelle équipe à construire un projet de réouverture 
d’école, puis le 22 juin 2020 à la réouverture totale. Après une toute première 
réunion sans décision mais avec des connaissances de contraintes sanitaires 
très difficiles à mettre en place, l’ensemble des protagonistes ont travaillé 
pour rendre l’école accessible et avoir un accompagnement efficace à Linxe. 
Le 18 mai, l’école de Linxe a rouvert ses portes à quelques élèves et en juin 
tous les élèves ont pu être accueillis. Cette collaboration étroite entre les 
équipes municipales, les enseignants et les parents d’élèves ont conduit à la 
mise à plat des apprentissages en fin d’année et au retour des relations 
sociales entres les élèves juste avant les grandes vacances scolaires. Un 
nouveau règlement est désormais mis en place pour le restaurant scolaire et 
l’accueil à la garderie, juste avant un travail de fond sur la mise en place de 
l’aide aux devoirs et sur la création d’une nouvelle commission qui sera 
chargée de réfléchir aux futurs repas. 
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Projet Traversée du village 2021 - 2023 

La nécessité de réaliser le projet de traversée du village initié par l’ancienne municipalité est toujours à l’ordre 
du jour. Les réflexions ont cependant dû être retardées et remises à plus tard suite à la période COVID-19 pour étudier 
à fond ce projet emblématique pour le village. Il faut du temps, une bonne stratégie, des bonnes idées de départ et 
tenir compte des choix déjà opérés. Il faut absolument donner de l’importance à la sécurité et aux pistes cyclables 
afin, que notamment, les enfants linxois puissent rejoindre, l’école ou le collège en toute sécurité. « Toutes les pistes 
doivent conduire à l’école ». La commission travaux, associée aux autres commissions au sens large doit donner de 
l’ampleur à ce projet : une belle route, des passages sécurisés, une vitesse amoindrie, de belles façades, une mise en 
valeur des commerces et une identité propre à Linxe. Grâce à une commission municipale citoyenne, des citoyens 
donneront leur avis et leurs idées. La municipalité est restée en étroite collaboration avec le C.A.U.E. pour la remise 
à jour du plan de référence, ce qui donnera la bonne ligne directrice de l’aménagement. Avec ce plan cohérent et 
avec une réflexion très poussée en 2021 sous l’impulsion des membres de la commission municipale citoyenne, le 
projet va mûrir et s’étoffer pour conduire ensuite à la réalisation d’une belle traversée de Linxe.  
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Nouvelle action réalisée Périscolaire Rentrée 2020 

 

Nous avons vu la nécessité de remettre un lien étroit et une 
grande collaboration entre la municipalité, l’APE, l’USEP, l’équipe 
éducative entière et les agents territoriaux. Ces partenaires sont 
engagés sur du périscolaire ou en complémentarité des travaux 
pédagogiques des enseignants. La soirée « Portes-Ouvertes » est 
un moment important et nécessaire pour, dans un premier 
temps, se connaître, comprendre les fonctionnements initiés par 
les différents acteurs et démarrer la nouvelle année scolaire par 
de bonnes informations complémentaires. Il faut mettre au grand 
jour, ce travail collaboratif entre les différentes instances pour se 
comprendre. Un bon moment collaboratif, informatif et d’union 
pour que l’année scolaire soit une réussite pour tout le monde 
dans les meilleures conditions.  

Lieux à connaître Patrimoine - 

Vous pouvez partir à la découverte de 3 moulins de Linxe qui sont 
dans des domaines privés. Le moulin de Loupsat dont les premiers récits 
font état d’une construction vers 1630, pouvait moudre dans ses premières 
années du seigle et du maïs. Le ruisseau de Loupsat se partageait en 2 bras, 
le moulin était sur l’un, une scierie sur l’autre. Il possédait 2 meules. En 
1926, on y installe une turbine électrique puis en 1940, un broyeur 
électrique. Ce fut un grand succès pour broyer les épis pour le bétail et les 
clients venaient de tous les villages voisins.  
Le moulin de Boucaro ou Boucareau était en fait un ensemble de 2 moulins, 
l’un, à farine et l’autre, moulin à scie. L’étang alimenté par le Binaou, 
ruisseau venant du quartier de Labaste, était la retenue d’eau nécessaire 
aux moulins. Le meunier de ce dernier, habitait une grande maison blanche 
à proximité, aujourd’hui disparue. Ces moulins ont cessé leur activité vers 
1930. Une turbine installée dans le moulin à scie a alimenté en électricité 
quelques bâtiments. 
Le moulin de Binaou était entièrement clos et un violent incendie l’a détruit 
en 1900. Il fut reconstruit avec des fenestrons. Il était l’un des seuls à 
posséder 3 meules horizontales côte à côte. C’est en 1972 qu’il a alors cessé 
de fonctionner. Il est à l’heure actuelle dans un excellent état d’entretien 
grâce à ses propriétaires. Une association est née autour de lui. 
Connaissez-vous la pompe-bélier ? Approchez-vous du Binaou et découvrez 
cette technologie… 
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Actions modifiées CCAS 2021… 

 
Comme dans la plupart des commissions, les membres de départ 
ont été renouvelés. Avec le maire et 6 membres élus, des citoyens 
linxois ayant des actions reconnues avec des associations d’aide 
au handicap ou à but social rejoignent le groupe de travail. Il s’agit 
dans un premier temps de redéployer les dépenses pour donner 
plus de diversité aux actions : familles, jeunesse, personnes 
âgées… De nombreuses pistes sont à l’étude comme la 
redéfinition de l’aide au portage des repas en examinant les 
ressources par exemple. Ce portage est victime de son succès et 
nécessite de retrouver une bonne place auprès des personnes en 
difficulté financière. Une grande écoute est nécessaire avec des 
appels pour les personnes isolées et peut-être une belle surprise 
dans quelques temps avec une proposition de mutuelle adaptée. 
Ces réflexions seront prises en collaboration avec les citoyens 
linxois dans le cadre de CMC (commissions municipales 
citoyennes). Le CCAS aura d’autres tâches de solidarité comme 
cette action de don de 10 stères de bois d’habitants de Linxe qui 
ont été convoyés par la municipalité : une transmission avec l’aide 
des services municipaux et de quelques élus.  
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Action élargie Bibliothèque 2020 

 

Avec une dynamique culturelle dans notre village, la bibliothèque est un lieu à chouchouter. Nous avons opté ainsi 
pour le maintien d’un budget cohérent avec une stratégie numérique et dans le but de développer le côté ludothèque. 
Les horaires restent inchangés en été mais nous avons décidé de dynamiser les mises en relation entre les habitants 
et ce lieu historique : présentation d’un livre par mois commenté par Elodie Bengloan, la participation active et accrue 
de Sylvie Lafitte et les rôles importants joués par les bénévoles, l’affichage prévu à l’entrée du bâtiment, la mise en 
conformité et l’uniformisation de l’identification numérique de façon conforme comme dans la plupart des autres 
bibliothèques, pour la reconnaissance rapide des usagers. La bibliothécaire aura un rôle croissant dans la 
communication : faire découvrir des services, découvrir des auteurs ou des illustrateurs et poursuivre l’animation 
culturelle auprès des usagers et des enfants de l’école, sans oublier le traditionnel rendez-vous des « bébés lecteurs ». 
Quelques objectifs supplémentaires sont ainsi mis en place avec une plus grande amplitude d’ouverture, des 
remplacements bien prévus et des animations plus variées si la situation initiale pour réceptionner le public peut être 
rétablie. 
 
Evolution possible : vers des conférences ouvertes sur divers thèmes d’actualité ? 
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Lieu historique L’église  

 

L’église Saint-Martin de Linxe, fondée depuis le XIIème siècle selon les archives de l’évêché de Dax, a été fortifiée 
durant la guerre de Cent ans et au XIVème siècle. C’est ainsi que l’on peut apercevoir les fenêtres fines dans les 
murs. Devant, se dressait une tour en bois de 30 m de haut qui portait le son de cloches jusqu’à Dax. En 1865, un 
orage très violent a mis le feu à cette tour. En 1868, sur décision du conseil municipal et malgré la résistance du 
maire de l’époque, cet édifice en bois a été dynamité. Sur le côté droit se trouvait le cimetière. En 1870, des pierres 
de l’église ont été utilisées pour construire l’ancienne mairie et les écoles. Des travaux ont été effectués dans les 
années 1960, 
Cependant cette église conserve des mystères derrière quelques couches de crépis : reste-t-il de belles peintures ? 
peut-on mettre en valeur les garluches ? peut-on rétablir le badigeon plutôt blanc et faire apparaître la pierre sur 
les contreforts ? existe-t-il des traces de vestiges d’un mur de fortification sous la place goudronnée ? Un diagnostic 
fait par des professionnels pourra nous donner quelques éléments de réponse et nous conduire vers 
l’accompagnement d’une association ou nous donner des idées de travaux pour mettre en valeur la façade de ce 
patrimoine. 
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Projet Fleurissement 2020-2026 

 

Le fleurissement du village est une priorité. Avec un bon budget, la 
commune reprend la mesure et l’importance de nos jardins, de notre 
image avec en particulier la nécessité de développer les espaces avec des 
plantes vivaces. L’équipe technique municipale doit mettre en valeur 
cette diversification et la mixité. La municipalité s’est engagée à remettre 
l’accent sur les points verts, les arbres, les arbustes et le choix qualitatif 
de fleurs et plantes adaptées. Une première formation a eu lieu le 25 
septembre 2020. Cette journée a été proposée aux agents concernés et 
aux élus afin de comprendre les enjeux d’un fleurissement original et 
durable. Il s’agit maintenant d’appréhender une approche permettant de 
concilier l’esthétique des compositions et les enjeux écologiques, les 
contraintes économiques et l’intégration paysagère des aménagements 
futurs. Nous allons tous, rechercher une identité linxoise végétale et 
mettre en scène notre patrimoine par l’accompagnement du végétal et 
de nouveaux matériaux. Une seconde journée a été mise en place le 23 
octobre à Linxe afin d’avoir les conseils d’un paysagiste pour notre 
commune. 
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Vie associative : découvrir,  
bilans et activités d’une année extraordinaire 
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première vague de la COVID-19. Ce virus aura ancré la mise en place de la nouvelle équipe. Un premier 
conseil municipal masqué dans tous les sens du terme puis un déconfinement à préparer juste après nos 
diverses actions unilatérales pour participer au retour du marché de Linxe. Le protocole sanitaire qui a suivi, 
fut très contraignant pour la réouverture de l’école et marquera, sans doute aussi, durablement les écoliers 
linxois avec une réorganisation pour une ouverture totale le 22 juin 2020. La mise en situation a été très 
particulière et unique dans l’histoire de notre village mais cette période a mis en valeur la solidarité et 
l’investissement de nombreuses couturières pour ne pas manquer de masques dans tous les foyers. Les 
commissions ont bien été mises en place dès juin comme tout le monde le souhaitait. Le patchwork de 
couleurs du château d’eau aura suscité bien de la curiosité et de l’imagination… Le début juillet a été chaud 
aussi : on a râlé suite à des coupures d’eau, on a transpiré le jour de la réorganisation du club de rugby, on 
a salué la montée de l’équipe féminine de basket en D1, on a regretté l’annulation du feu d’artifice sous les 
contraintes sanitaires qui suivait l’annulation de la manifestation de la section Fêtes du racing club linxois 
mais on a retrouvé le sourire masqué lors du Marché des Producteurs de Pays que nous avons réussi à 
conserver avec l’accompagnement de la Chambre d’agriculture et l’investissement de 52 bénévoles venant 
de 11 associations linxoises. La présentation du premier budget pour la fin juillet a été un premier défi : il a 
fallu prendre le temps de comprendre et de ne pas faire d’irrégularités en avançant avec modestie et 
prudence pour laisser la porte grande ouverte aux futurs grands projets. Toujours une période chaude avec 
cette canicule début août mais on s’est consolé avec cette journée de fraicheur si agréable dans les jardins 
de Marguerite. Beaucoup de temps a été passé durant cet été à revoir le fonctionnement des services 
municipaux pour passer dans une ère de phases tests sur certains horaires. Un peu de tristesse s’est 
dispersée dans la journée du 28 août avec le départ à la retraite du boucher du marché de Linxe, M. Lavielle 
remplacé par un jeune talentueux nouveau boucher. La rentrée s’est faite dans de bonnes conditions mais 
avec des questionnements sur les éventuels dépistages et les rhumes qui accompagnent l’automne. De 
nombreuses incivilités montrent encore une certaine indiscipline sur la gestion des déchets et sur les 
matériels et jeux éducatifs mis en commun ; il nous faudra rappeler sans cesse les règles pour bien vivre en 
communauté dans les lieux publics. On ne peut pas oublier non plus les averses froides du début octobre 
et l’arrêté préfectoral mettant de nombreuses conditions sur les rassemblements de personnes. Un mois 
automnal marqué par la signature d’une convention pour l’occupation du local ex-office du tourisme afin 
de l’utiliser comme entrepôt et de ne plus laisser, au moins pendant un petit moment, une vitrine vide. On 
a noté les   explications données sur le nouveau règlement des services périscolaires et du restaurant 
scolaire. Ce fut aussi le temps de la mise en place innovante de Commissions Municipales Citoyennes pour 
prendre en compte l’avis de citoyens linxois en réunions, en ligne ou dans le cadre du CCAS. Après 
l’annulation de manifestations pour les fêtes de novembre, le passage d’un couvre-feu dans de nombreux 
départements puis le second confinement, viendra le temps de ces commissions qui pourront donner un 
avis sur les divers projets. Avant de débuter l’année 2021 avec de nouvelles actions communales à Linxe, 
nous vous souhaitons de joyeuses fêtes de fin 2020 décorées, illuminées et pétillantes. 
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L’entrée en matière de la municipalité, fin mai 2020, a été rude en plein confinement suite à la première 

vague de la COVID-19. Ce virus aura ancré la mise en place de la nouvelle équipe. Un premier conseil municipal masqué 
dans tous les sens du terme puis un déconfinement à préparer juste après nos diverses actions unilatérales pour 
participer au retour du marché de Linxe. Le protocole sanitaire qui a suivi, fut très contraignant pour la réouverture de 
l’école et marquera, sans doute aussi, durablement les écoliers linxois avec une réorganisation pour une ouverture 
totale le 22 juin 2020. La mise en situation a été très particulière et unique dans l’histoire de notre village mais cette 
période a mis en valeur la solidarité et l’investissement de nombreuses couturières pour ne pas manquer de masques 
dans tous les foyers. Les commissions ont bien été mises en place dès juin comme tout le monde le souhaitait. Le 
patchwork de couleurs du château d’eau aura suscité bien de la curiosité et de l’imagination… Le début juillet a été 
chaud aussi : on a râlé suite à des coupures d’eau, on a transpiré le jour de la réorganisation du club de rugby, on a 
salué la montée de l’équipe féminine de basket en D1, on a regretté l’annulation du feu d’artifice sous les contraintes 
sanitaires qui suivait l’annulation de la manifestation de la section Fêtes du racing club linxois mais on a retrouvé le 
sourire masqué lors du Marché des Producteurs de Pays que nous avons réussi à conserver avec l’accompagnement 
de la Chambre d’agriculture et l’investissement de 52 bénévoles venant de 11 associations linxoises. La présentation 
du premier budget pour la fin juillet a été un premier défi : il a fallu prendre le temps de comprendre et de ne pas faire 
d’irrégularités en avançant avec modestie et prudence pour laisser la porte grande ouverte aux futurs grands projets. 
Toujours une période chaude avec cette canicule début août mais on s’est consolé avec cette journée de fraicheur si 
agréable dans les jardins de Marguerite. Beaucoup de temps a été passé durant cet été à revoir le fonctionnement des 
services municipaux pour passer dans une ère de phases tests sur certains horaires. Un peu de tristesse s’est dispersée 
dans la journée du 28 août avec le départ à la retraite du boucher du marché de Linxe, M. Lavielle remplacé par un 
jeune talentueux nouveau boucher. La rentrée s’est faite dans de bonnes conditions mais avec des questionnements 
sur les éventuels dépistages et les rhumes qui accompagnent l’automne. De nombreuses incivilités montrent encore 
une certaine indiscipline sur la gestion des déchets et sur les matériels et jeux éducatifs mis en commun ; il nous faudra 
rappeler sans cesse les règles pour bien vivre en communauté dans les lieux publics. On ne peut pas oublier non plus 
les averses froides du début octobre et l’arrêté préfectoral mettant de nombreuses conditions sur les rassemblements 
de personnes. Un mois automnal marqué par la signature d’une convention pour l’occupation du local ex-office du 
tourisme afin de l’utiliser comme entrepôt et de ne plus laisser, au moins pendant un petit moment, une vitrine vide. 
On a noté les   explications données sur le nouveau règlement des services périscolaires et du restaurant scolaire. Ce 
fut aussi le temps de la mise en place innovante de Commissions Municipales Citoyennes pour prendre en compte 
l’avis de citoyens linxois en réunions, en ligne ou dans le cadre du CCAS. Après l’annulation de manifestations pour les 
fêtes de novembre, le passage d’un couvre-feu dans de nombreux départements puis le second confinement, viendra 
le temps de ces commissions qui pourront donner un avis sur les divers projets.  

Avant de débuter l’année 2021 avec de nouvelles actions communales à Linxe, nous vous souhaitons de 
joyeuses fêtes de fin 2020 décorées, illuminées et pétillantes. 

Message du groupe « Linxe, un avenir pour tous » 
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Service de la mairie  
Services techniques/espaces verts 

(Valentin et Lucas). 
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Un Noël à Linxe, 

vendredi 18* et 

samedi 19 décembre* 
*si les conditions sanitaires le permettent 

 

Suivez les informations municipales linxoises : 
 

Sur Facebook : Linxe.com Sur Instagram : 
Instalinxe 

Sur le site web : 

Téléphone :  05 58 42 92 27 

Marché de 

Noël Concours 

d’illuminations 


